



# Comienzan los turnos de vacaciones

“Como a cualquiera, les ayuda a salir de su rutina, estar en contacto con otras personas, conocer nuevos lugares... en definitiva, relajarse y disfrutar. De eso se trata ir de vacaciones”, comenta Blanca Ordoñez, una de las responsables de organizar los turnos.

Hace más de cuarenta años, a principios de los setenta, comenzaron a organizarse las primeras vacaciones. Por aquel entonces, se desplazaban a Espinama, un pequeño pueblo a los pies de los Picos de Europa. Quizá no suene tan exótico como los destinos a los que se acuden hoy, pero en esa época, eran unos días muy especiales. “Lo pasábamos realmente bien”, recuerda con cariño Elena Molina, quien lleva muchos años acudiendo a estas excursiones con Aspanias.

Esas primeras experiencias fueron el germen de las vacaciones que se disfrutan hoy en día. Continuando con el espíritu de mejorar la calidad de vida de las personas, se han ido ampliando las ofertas y el número de asistentes con el paso del tiempo. Este año se estima que más de 200 personas disfrutarán de las vacaciones en los diez turnos que han planificado desde el Área de Ocio, Cultura y Deporte. Un grupo de Aspodemi, aprovechando el buen tiempo que reina en el sur de nuestro país en esta época del año, ya han disfrutado de una semana en Almuñecar, Granada. Este turno está subvencionado por el IMSERSO, al igual que la semana en Torremolinos de la que están disfrutando personas de Asamimer y la semana en Noja a la que asistirán personas del Área de Mayores y Asistencial de Aspanias. Ya en el mes de julio tendrá lugar el Camino de Santiago SOS, en el que personas con capacidades diversas harán una semana de ruta con trabaja-

dores voluntarios de la aseguradora SOS, que se encarga además de cubrir los costes. Por supuesto, también habrá presencia de personal de Aspanias.

Durante el mes de agosto se harán tres excursiones más de diez días a destinos de sol y playa. Las vacaciones de 2015 concluirán con el viaje para trabajadores del Centro Especial de Empleo cuyo destino está todavía por determinar, pues son los propios viajeros quienes deciden el destino.

Un año más las personas del Grupo Aspanias disfrutarán



de unas nuevas vacaciones continuando con ese espíritu que se forjó hace más de cuarenta veranos en Espinama. Desde los primeros años se ha trabajado en ofrecer alternativas de ocio para mejorar la calidad de vida de las personas con capacidades diversas. En muchas ocasiones no ha sido fácil encontrar instalaciones que se adapten a las necesidades de las personas, pero con insistencia y trabajo se han ido superando las dificultades, creando nuevas oportunidades y ampliando la cobertura y los destinos.



## NOVEDAD

Este año se ha incluido por primera vez un **CAMPAMENTO URBANO** para las personas del Centro de Formación y Área Ocupacional de Puentesauco. Tendrá lugar del 13 al 17 de julio en el Albergue Marista Mirflores en horario de mañana. Los asistentes disfrutarán de un tiempo de convivencia con juegos y actividades.

